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Погода
Сегодня в Хабаровске без осадков. Ветер юго-западный, 

7-12 м/с. Температура 29-31 градус. Атмо сферное давле-
ние будет расти. Восход солнца в 5.02, заход в 21.04, про-

должительность дня 16.02.
2 июля солнечная активность ожидается низкая. Геомагнитное по-

ле спокойное.
На Амуре у города Хабаровска в течение двух суток ожидается 

подъем уровня воды на 35-40 см.

Будь в курсе!

Об этом и многом другом читайте в интервью
с военным комиссаром Хабаровского края,
Героем России, полковником Сергеем Евлампиевым
на сайте газеты «Тихоокеанская звезда» https://toz.su

Об этом и многом другом читайте в интервью

ЧТО НУЖНО ЗНАТЬ
О КОНТРАКТНОЙ СЛУЖБЕ 

от 445 до 500 тысяч рублей

от  350 тысяч рублей в месяц

единовременная выплата при
заключении контракта на год и более

денежное довольствие
контрактника в зоне СВО 

https://toz.su/newspaper/vsekh_kasaetsya_/voennyy_kontrakt_
eto_ta_zhe_rabota_tolko_bolee_otvetstvennaya/

Срочно в номер  

Вопрос дня: планы на неделю

Нацпроекты

Неделя врио губернатора

В  ХАБАРОВСКОМ  КРАЕ  ПОЯВИТСЯ 
ЦЕНТР  АДАПТИВНЫХ  ВИДОВ  СПОРТА

Об этом сейчас говорят

– Хабаровский край – один из 
крупнейших экономических цен-
тров Дальнего Востока и нашей 
страны в целом. И государством 
уделяется повышенное внимание 
созданию благоприятных условий 
ведения бизнеса в регионе. Толь-
ко за последний год число создан-
ных субъектов малого и среднего 
предпринимательства выросло бо-
лее на 1000. А в нацрейтинге со-
стояния инвестиционного клима-
та Хабаровский край переместил-
ся с 14-го места на 11-е.

Так заявил генпрокурор России 
Игорь Краснов на встрече с предпри-
нимателями во время своего рабоче-
го визита в Хабаровск.

Он также напомнил, что надзорным 
ведомством проводится системная ра-
бота по защите бизнеса, в том числе 
в части совершенствования законо-
дательства о государственном кон-
троле в сфере предпринимательской 
деятельности, его правоприменения.

– Мы были одними из инициато-
ров отказа от так называемого «ре-
прессивного государственного кон-
троля», смещения его вектора в сто-
рону профилактической составляю-
щей, именно в этом направлении се-
годня развивается соответствующая 
нормативно-правовая база, – подчер-
кнул генпрокурор России.

Игорь Краснов отметил, что встре-
чи с предпринимателями направлены 
на получение обратной связи о пробле-
мах, с которыми сталкивается бизнес.

Кстати, в ходе приема президент 
Общероссийской общественной орга-
низации малого и среднего предпри-
нимательства «ОПОРА РОССИИ» Алек-
сандр Калинин сообщил о системной, 

по его мнению, проблеме, связанной 
с оказанием услуг госкорпорациями 
и естественными монополиями. От 
предпринимателей поступают жало-
бы на волокиту, с которой они сталки-
ваются при подключении к сетям, от-
казы, завышенные тарифы.

Игорь Краснов заявил, что эта про-
блема ему известна, и прокуроры ре-
агируют на упомянутые нарушения, 
вплоть до постановки вопроса об уго-
ловной ответственности виновных лиц. 
Глава надзорного ведомства поручил 
аппарату Генпрокуратуры России про-
работать данные вопросы во взаимо-

действии с заинтересованными ве-
домствами.

На встрече с Игорем Красновым 
представители бизнес-сообщества 
подняли вопрос о создании условий 
для осуществления грузоперевозок 
через пункт пропуска на острове Боль-
шой Уссурийский. Предприниматели 
очень ждут открытия там погранпере-
хода, поскольку действующие в крае 
пункты пропуска имеют ограничен-
ную пропускную способность для ав-
тотранспорта, прекращают свою ра-
боту в период ледохода и ледостава. 
Долгое решение вопроса по созданию 

инфраструктуры на острове Большой 
Уссурийский вызывает обеспокоен-
ность у бизнеса.

Игорь Краснов ответил, что волоки-
та в этом вопросе недопустима, и Ген-
прокуратура России обязательно зай-
мется данной проблемой. Он поручил 
структурным подразделениям надзор-
ного ведомства совместно с прокура-
турой Хабаровского края и Дальнево-
сточной транспортной прокуратурой 
изучить указанный вопрос и вырабо-
тать пути решения.

О двухлетней волоките по подклю-
чению производственного объекта к 

сетям электроснабжения рассказал 
индивидуальный предприниматель, 
занимающийся переработкой и изго-
товлением мясной продукции. В на-
стоящее время его цех в селе Матве-
евка производит 20 тонн мясной про-
дукции в месяц, а в случае обеспече-
ния производства постоянной элек-
троэнергией необходимой мощности 
объем производимой продукции уве-
личится до 90 тонн в месяц. Однако 
заключённый договор на технологи-
ческое присоединение цеха к элек-
тросетям ресурсоснабжающей ор-
ганизацией не исполняется.

Генпрокурор России Игорь Крас-
нов отметил, что качественное произ-
водство продуктов питания, бесспор-
но, является социально значимой де-
ятельностью, а здесь налицо препят-
ствование развитию бизнеса. Глава 
надзорного ведомства дал необходи-
мые указания по разрешению пробле-
мы предпринимателя.

По итогам встречи Игорь Краснов 
поставил задачу принять исчерпыва-
ющие меры прокурорского реагиро-
вания по всем изложенным фактам. 
Результаты этих мероприятий глава 
надзорного ведомства взял под лич-
ный контроль.

Отметим, свою рабочую поездку 
в регион генпрокурор России начал с 
посещения мемориального комплек-
са на площади Славы, где возложил 
венок к Вечному огню и почтил па-
мять воинов-дальневосточников, по-
гибших в локальных войнах и воен-
ных конфликтах. В Хабаровске Игорь 
Краснов провел также личный прием 
граждан, в ходе которого принял 28 
заявителей.

И. ДМИТРИЕВ.

Генпрокуратура России готова
помочь предпринимателям

На встрече с Игорем Красновым (справа) представители бизнес-сообщества подняли наболевшие вопросы

Врио губернатора Ха-
баровского края Дмитрий
Демешин побывал в цехе по 
производству беспилотных 
летательных аппаратов ООО 
«ХабИнноТех», где ознакомился 
с процессом сборки продук-
ции, осмотрел модели БПЛА 
и обсудил планы предприятия 
с его руководителем.

«ХабИнноТех» с 2023 года 
занимается производством в 
крае FPV-дронов, гражданских 
моделей БПЛА, разработкой 
программного обеспечения. В 
месяц компания выпускает до 
700 единиц БПЛА, но при на-
личии необходимого заказа го-
това увеличить производство в 
2–3 раза.

В феврале нынешнего года 
предприятием выполнен крае-
вой заказ на поставку более 400 
единиц БПЛА для нужд специ-
альной военной операции. Все-
го компания произвела и поста-
вила воинским формировани-
ям более 1000 единиц БПЛА. 
Кроме того, компания осва-
ивает выпуск беспилотников 
гражданского назначения, ко-
торые могут применяться для 
дистанционного мониторинга 
объектов, обнаружения пожа-
ров, паводков.

Также Дмитрий Демешин по-
сетил производственную пло-
щадку предприятия «Аэро-ХИТ». 
Резидент ТОР «Хабаровск» в 
сентябре прошлого года нала-
дил серийное производство ма-
лых БПЛА ударного и разведы-
вательного типов. Эта техника 
уже используется в зоне СВО. 
Компания производит до 1240 
дронов в месяц, но также гото-
ва к наращиванию мощностей.

Как отметил врио губернато-
ра края, цель осмотра предпри-
ятий по производству БПЛА – 
оценить перспективы созда-
ния на их базе единого научно-
производственного центра по 
выпуску дронов. Это позво-
лит региону выполнять боль-
шие заказы на поставку бес-
пилотников для нужд спецопе-
рации. Также единый научно-
производственный центр смо-
жет заниматься выпуском БПЛА 

для гражданских нужд.
– Если мы говорим о боль-

ших закупках, то на федераль-
ных площадках будет логичнее 
и легче отстаивать позицию не 
отдельного производителя, а 
единого центра, который бу-
дет заниматься этим от Хаба-
ровского края, – заявил Дми-
трий Демешин.

Напомним, в Хабаровском 
крае в настоящее время рабо-
тают три инновационных пред-
приятия по выпуску беспилотных 
летательных аппаратов.

КУРС НА НОВЫЕ
100 ДВОРОВ

Напомним, ранее Дмитрий 
Демешин принял участие в со-
вещании с инвесторами, кото-
рое прошло в Хабаровске под 
руководством министра по раз-
витию Дальнего Востока и Ар-
ктики Алексея Чекункова.

В ходе обсуждения глава ре-
гиона поделился с руководите-
лями предприятий своим виде-
нием перспектив развития эко-
номики Хабаровского края.

– Одна из важных задач, ко-
торые я вижу перед собой, – это 
не ресурсная экономика, кото-
рая во многом сейчас реализу-
ется в Хабаровском крае, а пе-
рестройка на технологический 
суверенитет, развитие обраба-
тывающих производств, при-
чем не только крупных. Это и 
малый, и средний бизнес, ко-
торый мы можем зашить в су-
ществующие технологические 
цепочки, – заявил Дмитрий Де-
мешин.

(Окончание на 2-й стр.).

Минск готов применить 
ядерное оружие при 
угрозе суверенитету

Белоруссия может применить ядер-
ное оружие при угрозе своему суверени-
тету, заявил начальник Генштаба Вооруженных сил республики 
Павел Муравейко.

«Один из последних аргументов и тезисов, которые выступа-
ют в качестве сдерживающего фактора, это возвращение на тер-
риторию нашей страны нестратегического ядерного оружия. Мы 
обучились обращаться с этим оружием. Мы умеем уверенно его 
применять. Мы способны это делать. И мы это сделаем, если су-
веренитету и независимости нашей страны будут созданы угро-
зы», – заявил начальник Генштаба.

Ранее в белорусском парламенте подчеркивали, что страна 
рассматривает ядерное оружие как средство обеспечения соб-
ственной безопасности.

Напомним, что в конце марта прошлого года президент РФ 
Владимир Путин сообщил о договоренности с белорусским кол-
легой Александром Лукашенко о размещении в республике так-
тического ядерного оружия. В апреле 2023 года Лукашенко за-
явил, что в Белоруссии размещены несколько десятков россий-
ских ядерных боеприпасов.

Обследования пациентов из 
труднодоступных сёл входят в 
комплекс мероприятий в рамках 
диспансеризации, что отвеча-
ет задачам нацпроекта «Здра-
воохранение», инициированно-
го президентом России Влади-
миром Путиным.

Пациентов из отдаленных сёл 
осмотрели 16 врачей разных спе-
циальностей из территориального 
консультативно-диагностического 
центра Комсомольска-на-Амуре: 
терапевт, кардиолог, офтальмо-
лог, невролог, хирург, педиатр, 
отоларинголог, акушер-гинеколог, 
аллерголог-иммунолог, психиатр-
нарколог, уролог, эндокринолог, 
врачи УЗИ-диагностики и ЭКГ, 
дерматолог, ревматолог.

– Основными группами за-
болеваний, чаще всего выявляе-
мых специалистами, становятся 
заболевания легких, сахарный 
диабет, сердечно-сосудистые. 
У 63 пациентов выявили подо-
зрение на онкологические за-
болевания. Некоторые жите-

ли по социальным показаниям 
были направлены на лечение от 
алкогольной зависимости. Об-
следование врачами теплохода 
«Здоровье» прошли около 600 
представителей коренных ма-
лочисленных народов, около 30 
беременных женщин, 16 детей-
инвалидов, – прокомментиро-
вала руководитель мобильной 
медицинской бригады Наталья 
Кадыргулова.

Всего специалистами про-
ведено почти 900 исследова-
ний. После них некоторых па-
циентов направляли на дооб-
следование в краевые стаци-
онары, в тяжелых случаях – на 
госпитализацию.

В этом году по итогам осмо-
тра были госпитализированы 
14 человек, на дообследова-
ние в амбулаторных услови-
ях направлены более 700 че-
ловек, плановая стационарная 
помощь рекомендована более 
200 пациентам.

М. ДЖУС.

Дмитрий Демешин побывал в цехе по производству беспилотных летательных аппаратов 
ООО «ХабИнноТех», а в рамках рабочей поездки в Комсомольск-на-Амуре ознакомился с ходом 

строительства жилых объектов, посмотрел объекты образования и встретился с жителями

Участие в открытии приняла 
заместитель председателя пра-
вительства края по инфраструк-
туре Ирина Горбачева.

- От работы пожарных на-
прямую зависят жизнь и здо-
ровье людей, сохранность ма-
териальных объектов и ценно-
стей. Поэтому правительство 
Хабаровского края постоянно 
работает над развитием про-
тивопожарной службы. Желаю 
сотрудникам успехов в их му-
жественной работе, – сказала 

Ирина Горбачева.
Для боевых расчетов в ча-

сти обустроены диспетчерский 
пункт, учебный класс, комнаты для 
хранения экипировки. В специ-
альной комнате пожарные могут 
отдыхать после дежурств, есть 
также душ и столовая.

Всего противопожарная 
служба Хабаровского края те-
перь насчитывает 84 пожар-
ные части. В них на боевом по-
сту дежурят 2 272 работника.

И. ВЛАДИН.

Константин ЖМЕРЕНЕЦКИЙ, ректор Дальневосточного 
государственного медицинского университета:

– На этой неделе завершаются выпуски молодых специали-
стов. Все выпуски у нас идут планово друг за другом: медколледж, 
стомфак, педфак, факультет медбиохимии и самый большой ле-
чебный факультет, а завершают выпуски провизоры.

Приёмная компания уже идёт, но после всех выпускных она 
выйдет, как говорится, на свой экватор. Выпускники школ будут 
подавать документы, а мы планируем формировать конкурсные 
списки и принимать документы от тех, кто будет проходить наши 
внутренние испытания, проходить конкурсный отбор.

Ещё одна предстоящая задача – аккредитация выпускников, 
завершивших профессиональную подготовку. Им необходимо 
получить допуск, дающий право на трудоустройство в первич-
ное звено здравоохранения.

Кроме того, готовимся к новому учебному году, обновля-
ем классы, проводим ремонты учебных аудиторий, приобрета-
ем новое оборудование в симуляционный центр. В именных за-
лах, названных в честь наших известных профессоров, заверша-
ем размещение портретов тех, с кого студенты будут брать до-
стойный пример.

(Окончание на 2-й стр.).

Теплоход «Здоровье» 
посетил дальние сёла

Врачами осмотрено более двух тысяч жителей Хабаровского 
края: почти 1300 взрослых и более 800 детей

Теплоход «Здоровье» завершил свою работу. Он посе-
тил населенные пункты Амурского, им. Полины Осипенко 
Ульчского, Комсомольского, районов. Врачами осмотрено 
более двух тысяч жителей Хабаровского края: почти 1300 
взрослых и более 800 детей.

Для участия в федеральном 
отборе поступило 6 проектов 
мелиорации: один на проведе-
ние гидромелиоративных меро-
приятий в районе имени Лазо 
на общей площади 1,5 тысячи 
га и 5 проектов на проведение 
культуртехнических меропри-
ятий в Комсомольском, имени 
Лазо, Хабаровском, районах на 
площади боле 500 га.

- Сначала мы принимаем 
заявки от сельхозпроизводи-
телей края, проводим предва-
рительный отбор. Затем ото-
бранные заявки направляем в 
Минсельхоз РФ. Главным кри-
терием является согласование 
проекта мелиорации с управле-
нием «Приммелиоводхоз». Во-
обще, мы стремимся помочь 

всем заявившимся, – отметил 
начальник управления инвести-
ционного развития и мелиора-
ции краевого минсельхоза Эду-
ард Гладун.

Субсидия будет предостав-
лена в 2025 году после резуль-
татов отбора федеральным ми-
нистерством. Реализация про-
ектов позволит вовлечь в сель-
скохозяйственный оборот в 2025 
году более 2 тысяч га. При этом 
в 2024 году поддержка была 
оказана сельхозорганизации 
«Сервис-Агро» из района име-
ни Лазо в размере около 50 млн 
рублей, крестьянским фермер-
ским хозяйствам Григория Ко-
ренева  и Александра Медведе-
ва  на суммы 23 и 3 млн рублей 
соответственно.

Неиспользованные  земли фермеры 
вновь вовлекут в оборот
В Хабаровском крае продолжается реализация опорно-

го проекта «Мелиорации и кластер АПК». По нему неисполь-
зованные или малопродуктивные земли фермеры вновь во-
влекают в оборот. В качестве поддержки Минсельхоз РФ 
предоставляет субсидии из федерального бюджета на ре-
ализацию мелиоративных мероприятий. До конца этой не-
дели Минсельхозом России принимается заявочная доку-
ментация.

В Новом мире теперь
пожарная часть
Новая пожарная часть № 56 открылась в селе Новый Мир 

Комсомольского района. На дежурство заступили 16 со-
трудников противопожарной службы края, у них на воору-
жении две единицы техники. Пожарные взяли под защиту 
сразу пять населенных пунктов с численностью жителей в 
10 тысяч человек: Новый Мир, Пивань, Верхняя Эконь, Хур-
ба и поселок Молодежный.


